

補助輪不要・特訓いらず

自転車への 自然な移行を促す ステップバイク機構

4歳の夏が勝負といわれる自転車練習。
子どもが自転車に乗るメカニズムを研究した結果、
3歳から簡単に乗れるフレームを開発しました。

study 子どもの体重12~14kgに対して、一般的な子ども用自転車は12~18kg。長く乗るために大きなフレームに低いサドル。このアンバランスさが補助輪が必要な原因。その弊害で補助輪に体が慣れてしまい、はずす時「こわい」となります。

POINT 1

自転車に乗り始める3歳に合わせたフレーム設計。エアタイヤ式の本格的なサドルだけ低くても、3歳の子どもの足の力ではペダルを踏み込めません。一般的な子ども用自転車

自転車に乗り始める3歳に合わせたフレーム設計。エアタイヤ式の本格的なバランスバイクで、乗り心地に優れ伸び伸び遊べます。

サドルだけ低くても、3歳の子どもの足の力ではペダルを踏み込めません。一般的な子ども用自転車の半分の超軽量ボディで、力の弱い女の子、小柄なお子様でも安心です。

POINT 3

乗りなれたバランスバイクのまま、ペダルとチェーンがつくので不安なく、簡単に自転車に乗ることができます。

バランスバイクが軽くても、乗り換えた自転車が重くて乗れないことがよくあります。

ぐめりより。
そんな時も安心。へんし
んバイクは、他のバランス
バイクから乗り換える自
転車としても人気です。



3歳から6歳まで
1台2役で長く乗れる

へんしんバイク バランスバイク
3歳
補助輪付自転車 補助輪付自転車

▶ スポーツバイク(自転車) 4歳

5歳 6歳
自転車

3歳になって息子は自転車に乗る気満々。でも、私は妊娠中で腰も痛い。頼みのパパは仕事が忙しくてしばらくは無理と思っていた時、ママ友に聞いたのがへんしんバイク。

足がつくから安心して子どもに自由に遊ばせていました。
ペダルをつけてから、息子の挑戦をカメラ片手に応援していたら、あっ
という間に自転車に乗れてびっくり！子どもの頃の苦労がうそみたい。

の体験談 上の子がなかなか自転車に乗れずに苦労したので、色々調べている時CMで知りました。自転車屋に見に行くと、しっかりとした作りだったので決めました。

下の子はやんちゃで、公園の下り坂をピュンピュン飛ばします。かなりスピードを出してもブレーキがあるから安心。たっぷり遊んだら、簡単に自転車に乗れてバランス感覚も身に付きました。

 株式会社 ビタミンiファクトリー 0120-18-50-04
いーわ これ まるよ
東京都渋谷区神宮前6-12-23-4F info7@vitamin-i.jp
※へんしんバイク、バランスバイクはビタミンiファクトリーの登録商標です。

 Vitamin i Factory
株式会社ビタミン i ファクトリー

Digitized by srujanika@gmail.com

あひる
ハイク

A close-up photograph of a person's hand gripping the handlebar of a bicycle. The background is blurred green foliage. A large, semi-transparent blue speech bubble is positioned in the upper right area, containing the Japanese character 'え!' (Eh!).



Happy cycle day

晴れた日の公園、まだ自転車に乗れない4人の子どもが集まりました。
バランスバイクでたっぷり遊んだら、ペダルをつけて自転車に挑戦！



コーンの回りき曲がる
「カンタン カンタン」



ブレーキだって
ついてるよ



黄色のバイクが
お気に入り



こんなこと
できちゃう



Let's go!



ペダルをつけて
自転車に



自転車に挑戦!!
「ドキドキ…」



ペダルとチェーンがついて自転車に



ボク、自分で
起きれるよ



「乗れたらよ～♪」



「パパ、ヤッター!!」

補助輪さようなら。ステップバイク機構で
遊びながら、自然に自転車に乗ることができます。

初めはペダルなし。自分の足で走ったり、曲がったり、
パパと追いかっこしたり。遊びながらバランス感覚を養えます。
ペダルとチェーンがないから安全・軽量です。

次は、ペダルとチェーンをつけて自転車に変身。
乗り慣れたフレームだから、不安を感じません。
楽しい気持ちのまま、少しずつペダルを回せば前に進み、
次の瞬間「スーっ！」。
一度しかない乗れた瞬間は、シャッターチャンス！



子どものペースで
自転車に乗り換えできます。

1日も早く自転車に乗りたい子も、
1年たっぷりバランスバイクで遊びたい子もいます。
へんしんバイクなら、どちらもOK。

へんしんバイク3つの約束

1 嫌な特訓は必要ありません。

自転車練習を親子の楽しい思い出に。

2 バランスバイクと自転車の2台を
買う必要はありません。

1台2役お財布にも環境にもやさしい。
ペダルは取り外しもできるから兄弟で
使えます。

3 ママの自転車に子どもを
乗せる必要はありません。

自転車に乗ると、親子の行動範囲が
グッと広がります。好奇心の強い3、4歳
から親子でサイクリング！



自転車デビュー
おめでとう